

INFO

Schlieren, 30. Mai 2018

Zuständige Kontaktperson: José Vélez, 079 286 04 44

Sperrung der Bachstrasse vom 07.06 bis 15.06.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Bauarbeiten der Limmattalbahn kommen gut voran. Aufgrund von Strassen- und Werkleitungsarbeiten im Knotenbereich Badener- / Bachstrasse wird die **Bachstrasse vom 6. Juni bis 15. Juni gesperrt** und als Sackgasse signalisiert.

Die Zufahrt zum Parkplatz in der Güterstrasse über die Bachstrasse wird in dieser Zeit gewährleistet.

Ab 15. Juni wird die Bachstrasse für den motorisierten Verkehr wieder geöffnet.



Bei Fragen wenden Sie sich bitte an: José Vélez, Bauleiter Los 3, Basler & Hofmann AG, 079 286 04 44.

Wir bitten die Unannehmlichkeiten zu entschuldigen und danken für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

Die Limmattalbahn ist ein gemeinsames, mit Bundesgeldern unterstütztes, Projekt der Kantone Zürich und Aargau. Wegen des erwarteten Wachstums in der Region Limmattal soll der öffentliche Verkehr mit der Limmattalbahn gestärkt und die Strassen vom Verkehr entlastet werden. Die Stadtbahn erschliesst zukünftig Zürich-Altstetten, Schlieren, Urdorf, Dietikon, Spreitenbach und Killwangen. Geplant und gebaut wird sie durch die Limmattalbahn AG. Das Zürcher Stimmvolk hat dem Realisierungskredit der Limmattalbahn am 22. November 2015 zugestimmt.
